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Bari 25 gennaio 2017 

 
 

La Fondazione Puglia sostiene la Fondazione Petruzzelli 

 

La Fondazione “Fondazione Puglia” ha stanziato alla “Fondazione Lirico Sinfonica 

Petruzzelli e Teatri di Bari” la somma di 125.000 euro per il sostegno dell’attività lirica 

del 2017. 

 

L’iniziativa rientra nel progetto della Fondazione Puglia denominato “Stagione Artistica 

2017 Cofinanziamento Attività” . 

 

A siglare l’accordo questa mattina (mercoledì 25 gennaio 2017) sono stati il presidente 

della Fondazione Puglia Antonio Castorani ed il presidente e sindaco di Bari Antonio 

Decaro. 

 

Con la Fondazione Puglia si apre un anno nel quale il Petruzzelli intende svolgere un 

progetto nuovo al fianco dei propri sponsor, con particolare attenzione alle singole 

esigenze di visibilità e conoscenza anche dell'attività di ogni donatore. Un percorso in 

cui la Fondazione conta di acquisire nuovi compagni di viaggio, per i quali il 

palcoscenico del Teatro Petruzzelli diventi il loro stesso palcoscenico.  

 

“Voglio ringraziare il presidente Antonio Castorani –sottolinea il sindaco e presidente 

Antonio Decaro- per la scelta e per la conferma dell’impegno nei confronti della 

Fondazione Petruzzelli, a sostegno delle stagione lirica e delle attività del Teatro.  

Spero che questo gesto possa essere d'esempio per altri soggetti privati, per contribuire 

alla crescita della produzione culturale di Bari, attraverso la proposta di cartelloni di 

importanza e richiamo nazionale ed internazionale. Siamo convinti che il Teatro 

Petruzzelli sia uno dei patrimoni più importanti della Regione e che per questo è giusto 

che tutti partecipino alla sua valorizzazione”. 

 

 

 

 

 


